

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 27.01.2020

Gewerbeflächen im Grünzug bei Gut Delling?

Anfrage

Der Presse war zu entnehmen, dass die Gemeinde Seefeld im Umfeld des städtischen Guts Delling ein ca. 12 Hektar großes Gewerbegebiet plant. Dieses läge in einem regionalen Grünzug, der auch als Frischluftschneise für die Stadt München von Bedeutung ist. Daraus ergeben sich für uns folgende Fragen:

- 1.) Plant die LH München der Gemeinde Seefeld Flächen von Gut Delling für ein Gewerbegebiet zur Verfügung zu stellen?
- 2.) Im welchem Umfang sind Flächen des städtischen Guts Delling von den Planungen betroffen?
- 3.) Welche ökologische und kulturhistorische Wertigkeit haben die betroffenen Flächen im regionalen Grünzug?

Initiative:
Herbert Danner, Paul Bickelbacher, Anna Hanusch.
Mitglieder des Stadtrates